Was war los im Kindergarten?

Fasching im Märchenhaus

Ende Februar gab es im Kindergarten buntes Faschingstreiben in den Gruppen. Die Kinder konnten sich nach Gusto maskieren, an einem Tag gab es Pyjamaparty...Kinderdisco, lustige Spiele, Faschingsbuffet, Hot Dogs, ebenso leckere Krapfen, die uns der Elternbeirat spendierte. Ein herzliches Dankeschön hierfür! (Bild Fasching)

Frühlingszeit-Naturzeit-Umwelt

Jeder kann ein kleiner Umweltheld sein, kommt mit auf unsere ökologische Reise... In allen Gruppen wurde intensiv das Thema MÜLL mit den Kindern erarbeitet. Weiter gab es in der Schulmäusegruppe ein Kasperltheater: "Kasper und der Müll" In der Maulwurfgruppe gab es für die Kinder eine Menge Müll im Morgenkreis zu sortieren, die Marienkäfergruppe hielt eine Kinderkonferenz zum Thema ab und die Schmetterlinge gingen fleißig Müll sammeln im Dorf...alle Kinder sind mit Begeisterung dabei und geben hoffentlich einiges an ihre Eltern weiter.

Der Frühling sagt ebenso in jeder Gruppe "Hallo…"und die Osterzeit rückt auch immer näher…

(Bildcollage Müll und Collage Blumen)